

連合千葉『2023年度政策学習会』を開催

2023年5月27日(土)10時より、千葉県教育会館新館501会議室にて、連合千葉の政策立案能力向上を目的とした「2023年度政策学習会」を開催しました。

構成組織・地域協議会・青年委員会・連合千葉議員団会議・福祉団体・千葉県退職者連合より参集・WEBを合わせて約100名の方にご参加いただきました。

連合千葉政策委員会の伊藤委員長より主催者挨拶を行った後、『網中肇』千葉県議会議員(千葉市中央区選出)より「千葉県の現状と課題」というテーマで、知事が交代して改善された事項や千葉県の課題等についてご講演いただきました。具体的には、男女共同参画・防災・物価高騰対策・医療など多岐に亘りましたが、非常に身近で分かりやすいご講演でした。

その後、政策担当の滝本部長より、今年度千葉県へ要請する政策(2023年度政策・制度要求と提言)の案に関する策定プロセスや今後の取り組み予定を説明し、板倉政策委員会副委員長の挨拶をもって閉会いたしました。

ご講演賜りました網中議員をはじめ、大変お忙しい中ご参加くださいました皆様に御礼申し上げます。



主催者代表挨拶 伊藤委員長



講師 網中肇 千葉県議会議員



2023 政策(案)説明 滝本部長



閉会挨拶 板倉 政策副委員長

NEWS 連合千葉

<http://chiba.jtuc-rengo.jp/>

日本労働組合総連合会
千葉県連合会(連合千葉)

発行人 中島正敏 編集人 横田義之
〒260-0013 千葉市中央区中央4-13-10
千葉県教育会館 新館6階

TEL 043-201-2022 FAX 043-201-2023

No.206 2023年6月

第94回千葉県中央メーデー開催報告

第94回千葉県中央メーデーは、4月29日(土・祝)快晴の下、千葉ポートパーク円形広場において4年ぶりに約4,000名が参加して開催しました。

メーデー式典は、10時から開会し冒頭、主催者を代表して、永富実行委員長から挨拶を受け、熊谷県知事をはじめ神谷千葉市長、政党県連代表から祝辞をいただきました。

また、メーデー宣言採択については、青年委員会 菊井委員長より読み上げられ満場の拍手で確認され、最後にガンバロー三唱を行い閉会しました。

なお、閉会后、11時~13時まで模擬店、11時30分~12時30分までチャリティー抽選会を開催し、多くの組合員やそのご家族に楽しんでいただきました。



式次第

- 主催者代表挨拶 千葉県中央メーデー実行委員会 永富 博之 実行委員長
- ご来賓挨拶 千葉県知事 熊谷 俊人 様
千葉市長 神谷 俊一 様
立憲民主党 千葉県総支部連合会 代表 奥野 総一郎 様
国民民主党 千葉県総支部連合会 代表 竹詰 仁 様
- メーデー宣言(案)採択 青年委員会 菊井 信義 委員長
- 閉 会
- イ ベ ント チャリティー抽選会 本数 20 本
チャリティー募金集計結果 **357,719 円**



永富会長



熊谷千葉県知事



神谷千葉市長



奥野代表



竹詰代表



菊井青年委員長



隊 列

チャリティー抽選会

模擬店

中央地協販売テント

連合エコライフ 2023 ピークカットアクション夏

7月13日(土)13時から

QRコード:

OA機器

- 省エネモードを設定し、未使用時には電源をこまめに切る。
- プリンター等の共有機器の使用台数を、必要最低限に。
- 仕事おわりには共有機器の主電源を切って終了。できればテーブルタップの電源オフ。

空調

- 屋内、屋外等の職場環境に応じた服装の調整。フールビズの実践を。
- 扉やカーテン・ブラインドの使用、扇風機の活用で空調の効率化を。
- こまめなエアコンのフィルター清掃などで、効率的に利用しよう。
- 熱中症対策をしながら節電に取り組もう。暑さ指数や各種アラートをチェックし、水分・塩分を補給しよう。

照明

- 昼休みや未使用時の事務所・会議室・トイレなどの、こまめな消灯を。
- LED電球への買い換えや、可能な範囲で電球の数の間引きを。
- 目に負担をかけない範囲で明かりを抑えよう。

冷蔵庫

- 温度設定を控えめに(強にしない)。
- 扉の余分な開閉をせず、開閉時間も短く。

トイレ

- 温水洗浄便座は、使用や温度設定を控えめに。
- 流水洗浄時と使用後は、便座のふたを閉めて。

フロア間の移動

- 階段の利用を推奨し、エレベーターやエスカレーターの使用を最低限に。

※暑さ指数... 熱中症を予防することを目的に、人間の熱バランスに影響の大きい①気温、②湿度、③輻射熱の3つを取り入れた指標

日本労働組合総連合会(連合)

連合エコライフ 環境にやさしい生活

QRコード:

- 環境に配慮した製品を選択しよう
- 国産および身近な地域でつくられた食品や製品を選ぼう
- 電化製品を上手に使って消費電力を減らそう
- 水の蛇口はこまめに閉めよう
- 通勤はエコ通勤・エコドライブで
- ゴミは減量し、再利用可能な資源を分別して有効利用しよう
- マイエコバッグ、マイスプーン、マイフォークを利用しよう
- 食品廃棄・ロスは減らそう
- 使った紙はリサイクルへ、木材製品は国産材・間伐材のものを選び森林にやさしく

日本労働組合総連合会(連合)

※成分や用法について、取り扱い事項を守ってください。

2023
4.29

第94回千葉県中央メーデーあいさつ

千葉県中央メーデーのポートパーク円形広場での開催は、2019年のメーデー以来、実に4年ぶりとなります。

長引くコロナ禍によって、もう、これまでの日常には戻らないという閉塞感もあったと思います。行政や医療機関、エッセンシャルワーカーのみならず、日常生活における個々人の感染拡大防止対策の甲斐もあり、ようやく真のアフターコロナに近づきつつある、という感を持っています。多くの働く仲間が結集し、メーデーの意義を確認しあう場がくれたことを感慨深く思う次第です。

【平和への願い】

ロシアによるウクライナ侵攻、激化するスーダン内戦、近隣諸国による高まる緊張など、争いが絶えない世界情勢となっており大変憂慮すべき事態であります。本日開催しているメーデーも、日頃から連合が推進している労働運動も、平和な社会なくしては成しえないことです。連合は、ナショナルセンターの立場として、国際労働機関等とも連携を図り、平和への訴えとともに、恒久平和の実現を願います。

【94回メーデーの意義】

今年のメーデーは、「支えあい・助け合う社会をつくり、くらしをまもる！笑顔あふれる未来をめざし、力を合わせ、ともに進もう！」をスローガンに掲げ、全国各地で連合に集う仲間の連帯で開催しています。メーデーの起源は、労働者が8時間労働を求めてきたことにあります。人間らしい生活を送るためにも、休息や余暇や家族・友人とともに過ごす時間は、貴重であり当たり前でもあります。それには、十分に生活ができ、余暇を含めた充実した生活が送れること、働き方に見合った賃金をはじめ、ゆとり・豊かさを楽しむ社会をつくっていく必要があります。

私たち働く者を取り巻く環境は、リモートなどのあらたな働き方、加速する脱炭素、デジタル化経済、生産年齢人口の減少を見据えた生産性と効率化、学びおしの機会の創出、円滑な労働移動など、大きな変革の過程にあります。様々な経営施策や効率化を進めることは否定するものではありませんが、働く者を蔑ろにするようなことはあってはなりません。経営へのチェック機能や職場での頼りになる存在として、労働組合の存在は変化の時こそ重要であり、その真価を発揮する時であると思っています。

生活面では、新型コロナウイルスで疲弊した経済からの脱却により向かいつつある中、国際情勢の不確実性に端を発した、生活必需品やエネルギー原材料価格などの相次ぐ物価上昇が未だ私たちの生活を直撃し、将来不安のみならず日々の生活もままならないといった悲痛な声も多く伺っているところです。物価の上昇は否定するものではありません。むしろ、品質の良い商品価値やサプライチェーンに見合った物価であるべきです。しかしながら、今は安い日本と言われるほど、商品価格のみならず賃金も先進諸国の中では大きく後れを取っています。価値に見合った物価でなければ儲けが出ず、そこに携わる方々の給料も上げられない悪循環に陥っているのが今の日本の社会構造です。物価上昇に見合った賃上げ、可処分所得を増やす対応など、実効性のある施策が求められます。

これまで置き去りにされてきた、様々な格差の是正、生活困窮者支援をはじめとした暮らしを守る支援、実効性のある政策・制度の実現が一層求められている状況にあります。スローガンで掲げた「支えあい・助け合う社会をつくり、くらしをまもる！」誰一人取り残されることのない社会の実現をめざし、その原動力となるのは、安心して働き続けられる社会の実現にある、ということ、みなさまとも確認しあいたいと思います。

【2023 春季生活闘争】

2023 春季生活闘争の今日までの集約結果では、賃上げを獲得した組合は至近で最も高い水準を獲得しています。この成果が、労働組合の無い企業など、社会全体の賃上げにも波及しつつあります。人への投資に拘り粘り強く交渉した構成組織の取り組みが、厳しい経営環境の企業の英断を引き出したものと受け止めています。言い換えれば、労働組合があるからこそ、要求・交渉ができるという事です。労働組合の社会的役割や発信力、必要性を今一度振り返り、働く者の当たり前の権利や働き方についても、このメーデーを機に一緒に考えていけたらと思う次第です。

【政治】

第20回統一地方選挙では、連合千葉は20名の県議会議員候補、10名の千葉市議会議員候補、32名の市・町議会議員候補を推薦いたしました。3市の首長選挙において候補者を推薦いたしました。これまでの構成組織、ご家族・友人・知人のみなさまの献身的な支援に感謝申し上げます。私たち労働組合が政治活動を行う意義は、安心して働き、暮らしていける社会の実現をめざすうえにおいて、会社と組合だけでは解決できない社会構造的な課題の解消に向け、連合が掲げる政策に理解いただける方を議会に送ることにより、政策実現の前進を図ることにあります。

選挙の結果は結果として、大事な事は、政策の実現に向け推薦した議員のみならずと信頼関係の下、政策論議のうえ双方で理解を深め前進を図ることにあります。働く者、生活者に目を向けた政治・政策の実現をめざし、各級議会において汗をかき働く方々が連合千葉推薦議員のみならずであり、連合の政策に理解をいただいているのが推薦首長のみならずであることも、この場で共有しておきたいと思えます。

【結びに】

メーデーは「労働者の祭典」です。働く者はもとより、ご家族のみならず、さらには労働組合に加入していない方々まで連合運動を広げ、仲間を増やす契機として、働く者すべての結集のもと「働くことを軸とする安心社会の実現」をめざし、一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。ともに頑張りましょう！



永富会長



第94回 地域メーデー

第94回地域メーデーは、4年ぶりに地域協議会ごとに会場参集で開催されました。

連合千葉・地域協議会	開催日時	会場名	参加者数
第94回千葉県中央メーデー中央地域協議会	2023年4月29日(土・祝)10時～	千葉ポートパーク円形広場	約4,000人
総武地域協議会	2023年4月29日(土・祝)10時～	船橋市天沼弁天公園	413人
東葛地域協議会	2023年4月28日(金)18時30分～	パレット柏 クリスタルルーム	140人
成田・佐倉地域協議会	2023年4月29日(土・祝)10時～	印旛教育会館	40人
東総・香取地域協議会	2023年4月23日(日)10時～	旭市 東総文化会館大ホール	308人
外房地域協議会	2023年4月29日(土・祝)10時～	いすみ市 岬ふれあい会館文化ホール	260人
南総地域協議会	2023年4月29日(土・祝)10時～	かずさアカデミアホール	380人

中央地協



会場風景

総武地協



大野議長挨拶



会場風景

成田・佐倉地協



信行議長挨拶



会場風景

外房地協



織本議長挨拶



会場風景

来賓皆さま

東葛地協



椎名議長挨拶



来賓挨拶



抽選会

東総・香取地協



川添議長挨拶



宣言採択

南総地協



寺田議長挨拶



松本南総地協議員団会長挨拶



抽選会



櫻尾副議長によるガンパロー三唱